



# あおぎりの風

ともに学び ともに生きる 心美しき子ども

第3号 (水無月)

令和5年6月19日

創立148年

<https://www.agr.yamanashi.ac.jp/>

文責：中込



## 楽しかった春の校外学習

先月、各学年の校外学習が無事実施されました。事前の学習で調べたことを現地に行き実際に観たり触れたりしながら確かめることができました。また、学年やクラスで話し合ったためあてや公共のマナーを守り、とても生き生きと活動してきました。各学年の見学場所は、1年生が「湯村山登山口入口付近の雑木林・緑が丘スポーツ公園・船出広場」、2年生は「JR甲府駅・山梨県立図書館」、3年生は「山梨県立科学館」、4年生は「豊富郷土資料館・平瀬浄水場」、そして5年生が「富士湧水の里水族館・富士山科学研究所」でした。見学等をした施設のみなさんにもたくさんのご配慮やご協力をいただきました。

学校を飛び出し、自然や社会の様々な人達と触れ合ったことは、子供たちにとって、貴重な体験となったことと思います。

ご家庭の皆様のご協力も本当にありがとうございました。手作りのお弁当をお友達と一緒に楽しく食べていました。ご家庭の愛情は子供たちに十分伝わったのではないかと思います。これからも、いろいろな体験をしながら成長していく附属小の子供たちの姿に期待したいと思います。



## 初等教育公開研究会

ともに学び、学び抜く子供

— 非認知能力に注目した授業を通して — (2年次)



6月24日(土)

本校は研究実証学校として、6月24日(土)に、令和5年度の初等教育公開研究会を実施します。県内外から多くの教育関係者が参集します。11教科16授業を公開し、皆様とともに、「ともに学び、学び抜く子供」の姿について話し合っていきたいと思っております。そして国内の教育振興に寄与できるように教職員一同がんばってまいります。また、当日はPTA役員の皆様のご協力をいただきながら、参加された方々が本校を訪れて良かったと思っただけのような研究会にしていきたいと思っております。

## 親子校内美化清掃ありがとうございました

6月16日(金)は、親子校内美化清掃活動に多数ご参加いただき、本当にありがとうございました。

子供たちと保護者の皆様が心を込めて清掃活動をしてくださったおかげで、学校が見違えるようにきれいになりました。6月24日の公開研究会では、来校される多くの参加者の皆様を気持ちよくお迎えすることができそうです。この清掃活動が滞りなく実施できたのは、第3学年PTA役員さんの綿密な計画や準備のおかげです。本当にありがとうございました。



# プール清掃・プール開きが行われました

5月17日に、全校を代表して6年生全員が、プール清掃を行いました。プールの中はもとより、側溝や更衣室、水道回りの清掃、外の除草にと一生懸命に取り組んでくれました。そのおかげで、昨年の秋から溜まった汚れが取れ、見違えるほどきれいになりました。今年度は、感染症や熱中症の対策を行いながら、各学級とも期間内に可能な限り多く授業を実施していきます。



心肺蘇生法講習会



プール開き

また、先日は、教員を対象にした心肺蘇生法講習会も実施し、無事給水も終わって、6月6日にプール開きを行いました。プールの授業は、泳ぎ方を学ぶだけでなく、水難事故から身を守るためにも必要です。安全面にも留意しながら1回1回の授業を大切に行っていきたいと思っています。

## 前期教育実習が終わりました

5月26日に、3週間にわたる教育実習が終了しました。前期は、57名の実習生を受け入れ、各学級に数名ずつ配属され、日々の授業や学級指導など、様々な教育活動を経験してもらいました。子供たちとの関係性もとてもよく、「子供たちとふれ合い共に過ごした毎日がとても充実していた」と、多くの実習生が話していました。今後は、大学に戻って今回のまとめを行います。実習生にとって、とてもよい経験と勉強になったようです。充実した教育実習ができたのは、附属小学校の子供たちのおかげも大いにあったと思います。学生たちが、この教育実習を経て教職に向けて勉強を重ね、晴れて新任教員として現場にでてくれることを期待しています。



## 各学年の活動を紹介します



### 1年生

交通安全教室を行いました。信号や横断歩道の渡り方、バスの乗り降りのマナー等たくさん勉強しました。



### 4年生

附属特別支援学校小学部との交流をスタートしました。これからさまざまな活動を通して仲良くしていきます。



### 児童会

たてわり活動を行いました。対面で名刺交換を行い、異学年の楽しい交流ができました。